

Directora ejecutiva, María Teresa Romero

# Fundación “Escuelas Abiertas” preocupada por falta de clases

● En su visita a Magallanes, pretende ser la voz de los apoderados que piden el retorno de las jornadas educativas para sus hijos.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Integrantes de la organización “Escuelas Abiertas” visitaron Punta Arenas para interiorizarse del paro docente que hoy cumple tres semanas. María Teresa Romero es la directora ejecutiva, y se considera como defensora del derecho que tienen los estudiantes a asistir a los establecimientos educativos.

“Recordemos que los colegios no solo van a aprender todo lo que están perdiendo en estas cuatro semanas, sino que también desarrollan sus habilidades, sus emocionales, su salud mental. ¿Cuántos niños vulnerables están perdiendo también poder alimentarse adecuadamente? ¿Y quién está pensando en ellos? Creemos que el gobierno central debiera ser más drástico en tomar sanciones. Al director del Servicio



**Romero expuso en los medios de comunicación la visión de la fundación.**

Local de Educación Pública, en sanciones drásticas a los profesores que no están yendo a trabajar”, señaló.

Tomando en consideración este argumento, Romero agregó que debiese ser el Estado quien consagre la educación como servicio esencial.

En su visita a Magallanes, participó de los movimientos

autoconvocados por un grupo de padres y apoderados. En la oportunidad, también manifestó que debiesen existir mejoras a la ley relacionada a los SLEP en el país.

“Un papá que tiene un niño de cuarto medio nos decía: ‘mi hijo está perdiendo un mes de preparación para la prueba de selección

a la educación superior’. Entonces, están en una incertidumbre completa y nosotros como Escuelas Abiertas queremos ser un puente y un articulador en esta situación”, señaló.

Para hoy, Romero se trasladará a Puerto Natales, con el propósito de reunirse con apoderados de la comuna.